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1. Thema: BELVELO Montenegro 

Facebook DE:
Magisches Montenegro: Die bizarren Berge des Durmitor-Massivs, die stille Schönheit des Skutari-Sees und die Bilderbuchlandschaften der montenegrinischen Adriaküste lassen sich zu Fuß in einigen Monaten erkunden. Genauso beeindruckend, aber komfortabler und ein Ticken schneller (nämlich genau 8 Tage) geht es auf dem Rücken eines E-Bikes. Abenteuer, Bewegung, Genuss und Entspannung in einem – quasi ein Überraschungsei für Erwachsene. Mehr zur Reise mit unserem Partner @belvelo erfahren Sie via dem unten stehenden Link und natürlich über uns! 
https://belvelo.de/reiseziele/montenegro/ 

  
Instagram DE:
Magisches Montenegro: Die bizarren Berge des Durmitor-Massivs, die stille Schönheit des Skutari-Sees und die Bilderbuchlandschaften der montenegrinischen Adriaküste lassen sich zu Fuß in einigen Monaten erkunden. Genauso beeindruckend, aber komfortabler und ein Ticken schneller (nämlich genau 8 Tage) geht es auf dem Rücken eines E-Bikes. Abenteuer, Bewegung, Genuss und Entspannung in einem – quasi ein Überraschungsei für Erwachsene. Mehr zur Reise mit unserem Partner @Belvelo_ebike erfahren Sie wie immer über uns! 

Hashtags: #lernideeerlebnisreisen #lernidee #belvelo #ebike #ebiketour #ebikeabenteuer #ebikeinstagram #montenegro #montenegrotravel 
 
 
Facebook EN: 
Magic Montenegro: The bizarre mountains of the Durmitor massif, the quiet beauty of Lake Scutari and the picture-book landscapes of the Montenegrin Adriatic coast can be explored on foot in a few months. Just as impressive, but more comfortable and a tad faster (exactly 8 days) is the experience on the back of an e-bike. Adventure, exercise, indulgence and relaxation all in one - a surprise egg for grown-ups, so to speak. As always, you can find out more about the trip with our partner @belvelo through us and via https://belvelo.de/reiseziele/montenegro/. 


Instagram EN: 
Magic Montenegro: The bizarre mountains of the Durmitor massif, the quiet beauty of Lake Scutari and the picture-book landscapes of the Montenegrin Adriatic coast can be explored on foot in a few months. Just as impressive, but more comfortable and a tad faster (exactly 8 days) is the experience on the back of an e-bike. Adventure, exercise, indulgence and relaxation all in one - a surprise egg for grown-ups, so to speak. As always, you can find out more about the trip with our partner @belvelo_ebike through us.

Hashtags: #lernideeerlebnisreisen #lernidee #belvelo #ebike #ebiketour #ebikeabenteuer #ebikeinstagram #montenegro #montenegrotravel 


Visuals:

Karte: https://belvelo.de/wp-content/uploads/2020/09/Karte_Montenegro.jpg 

Skadarsee - NTO Montenegro.jpg
https://www.dropbox.com/sh/1s0wnyjsw3x2gnh/AAADF0wK-3EbZwqgEeoECAjka/4.%20E-Bike%20-%20Belvelo/Fotos/Adria%20%E2%80%93%20Kroatien%20und%20Montenegro?dl=0&preview=Skadarsee+-+NTO+Montenegro.jpg&subfolder_nav_tracking=1

Die Taraschlucht im Durmitor-Nationalpark - laytatius fotolia.jpg
https://www.dropbox.com/sh/1s0wnyjsw3x2gnh/AAADF0wK-3EbZwqgEeoECAjka/4.%20E-Bike%20-%20Belvelo/Fotos/Adria%20%E2%80%93%20Kroatien%20und%20Montenegro?dl=0&preview=Die+Taraschlucht+im+Durmitor-Nationalpark+-+laytatius+fotolia.jpg&subfolder_nav_tracking=1

Olivenhain bei Bar - NTO Montenegro.JPG
https://www.dropbox.com/sh/1s0wnyjsw3x2gnh/AAAJMLPqnLWH9J0mrAywamdSa/4.%20E-Bike%20-%20Belvelo/Fotos/Adria%20%E2%80%93%20Kroatien%20und%20Montenegro/Olivenhain%20bei%20Bar%20-%20NTO%20Montenegro.JPG?dl=0

Komovi - NTO Montenegro.jpg
https://www.dropbox.com/sh/1s0wnyjsw3x2gnh/AAByZV1YsPjzph48sY60YBdba/4.%20E-Bike%20-%20Belvelo/Fotos/Adria%20%E2%80%93%20Kroatien%20und%20Montenegro/Komovi%20-%20NTO%20Montenegro.jpg?dl=0

Gegrillter Tintenfische mit Spargel und Kartoffeln - D…dobe Stock.jpeg
https://www.dropbox.com/sh/1s0wnyjsw3x2gnh/AAADF0wK-3EbZwqgEeoECAjka/4.%20E-Bike%20-%20Belvelo/Fotos/Adria%20%E2%80%93%20Kroatien%20und%20Montenegro?dl=0&preview=Gegrillter+Tintenfische+mit+Spargel+und+Kartoffeln+-+Daniel+Vincek+Adobe+Stock.jpeg&subfolder_nav_tracking=1 



